

Kunsthilfe Jahresveranstaltung 2016

Eva Weissenbacher, Vorsitzende Kunsthilfe Salzburg

„Kunst ist weitläufig, vielschichtig, vielseitig.“

So beginnt der Text von Christine Winter, den sie uns vor einiger Zeit geschrieben hat, was Kunst für das Leben von Menschen bedeuten kann. Genau diese Vielfältigkeit haben wir heute Abend gemeinsam und intensiv erlebt: Von barocker Musik zu Beatbox, von Hiphop über Tanz und Theater zur digitalen Malerei, von Songwriting, jungem Tenor und Poetry-Slam – so vielseitig und bunt kann junge Kunst sein. Wenn man sie ernst nimmt und ihnen echte Chance bietet.

Der Text von Christine geht weiter: Kunst macht das Leben, die Seele eines Zeitalters mit sinnlichen Mitteln erfahrbar.

Die jungen Künstlerinnen und Künstler inspirieren durch ihre kreativen Werke. Sie erzählen Geschichten aus dem Leben, fangen die Sehnsucht der Menschen ein, Sehnsüchte nach Lebensfreude, Sinn, Orientierung und vieles mehr. Die jungen Künstlerinnen und Künstler lassen uns spüren, was das Leben und die Zeit benötigen – und erreichen so von ihrer Bühne aus die Seelen der einzelnen Menschen. **Kunst ist Leben. Mit diesen drei Worten endet der Text von Christine.**

Heute feiern wir schon die 4. Jahresveranstaltung der Kunsthilfe Salzburg. Diese Jahresveranstaltung ist auch immer der Höhepunkt unserer Arbeit innerhalb der zwölf Monate.

Vier Jahre Kunsthilfe bedeuten auch, vier Jahre, in denen wir unsere Künstler individuell beraten, begleitet und unterstützt haben. Es gibt so viele Formen der Hilfe und Unterstützung, um den Künstlern in ihrer Entwicklung unter die Arme zu greifen. Vielseitigste Möglichkeiten, die diese inspirierenden Projekte entstehen lassen.

Wir arbeiten nunmehr bereits mit 15 jungen Künstlern zusammen. Wir haben mittlerweile schon 7 Kunstprojekte realisiert und jetzt Neu 2 Sonderprojekte aufgenommen.

Es ist unser Ziel,

- junger Kunst einen größeren Stellenwert in unserer Gesellschaft zu geben
- ihnen mehr Chancen zu bieten
- einen Raum für ihre Entfaltung zu finden und damit
- ein „Klima der Ermöglichung“ schaffen.

Ich bin sicher, dass diese Chancen und Möglichkeiten beste Investitionen in unser aller Zukunft sind und letztlich uns allen zu Gute kommen - wenn wir die Augen und das Herz für Junge Kunst öffnen.

Ich möchte an dieser Stelle im Namen der Kunsthilfe von Herzen danke sagen - an Sie alle, die eine solche Kunsthilfe Salzburg möglich machen.

Denn all diese Erfolge sind nur durch ein großes gemeinsames Miteinander möglich.

- Danke Ihnen für Ihr Kommen, denn Feste wie heute im Zeichen der Kunst sind feinsinniger Ausdruck von gesellschaftlicher Zusammengehörigkeit.
- Danke an die Vorstandskollegen für das gemeinsame Engagement.
- Vielen Dank an Sie, an unsere privaten Mitglieder und an unsere Gründungsmitglieder, für Ihr Vertrauen in junge Kunst und Ihre Treue zur Kunsthilfe.

Nur durch Ihren Beitrag und Ihr Interesse kann sich die Kunsthilfe weiterentwickeln. Nur durch Ihren Beitrag werden die vielseitigen Kunstprojekte der jungen Künstler möglich.

Es sind auf der einen Seite die wertvollen finanziellen Beiträge, die das Engagement unserer Mitglieder auszeichnet. Es sind aber ebenso die großartigen praktischen Projekte, die wir gemeinsam mit unseren Mitgliedern ins Leben rufen oder durchführen. Wir vermitteln Auftritte von Künstlern direkt bei unseren Mitgliedern, oder realisieren kreative Projekte mit Unternehmen, oftmals direkt in den Firmen und Organisationen.

Diese Erfahrungen und Engagements sind es, die es ermöglicht, noch intensiver zu erleben, was Kunsthilfe bedeutet. So werden unsere Mitglieder zu unseren Partner, wie heute Abend. Wunderbar.

Wir freuen uns, wenn Sie ebenso Mitglied werden möchten, um miteinander junge Künstler besser unterstützen zu können. Wir legen innerhalb der Kunsthilfe viel Wert auf Individualität. Jeder Mensch ist eigen. Genauso gibt es auch individuelle Lösungen einer Mitgliedschaft, die beiden – der Kunsthilfe und dem Mitglied – gerecht werden soll.

Wir haben für Sie eine „Kunstzeitschrift“ erstellt, die sie zum Nachhauseweg erhalten. Lassen sie sich überraschen, denn unsere Künstler haben auf vielen farbenfrohen Seiten wunderbare Worte gefunden. Sie erhalten nebenbei auch Informationen über die Kunsthilfe Salzburg selbst sowie über die Besonderheit von Mitgliedschaften.

Helfen wir zusammen, dass junge Kunst in unserem Leben, in unserer Gesellschaft einen immer höheren Stellenwert bekommt. Unsere jungen Künstler haben alle Chancen der Welt verdient - und sie haben uns so viel zu geben – Kunst ist Leben.

Unsere Jahresveranstaltung geht nun noch musikalisch zu Ende. Ich wünsche Ihnen jetzt schon einen schönen weitem Abend. Genießen Sie beim Austausch und Netzwerken das Buffet, das in den angrenzenden Räumen von Schloss Klessheim für Sie aufgebaut wurde. Auf der Terrasse stehen für Sie die Tische bereit. Genießen Sie das schöne Ambiente hier.

Ich freue mich nun nochmal auf Bach`s New Generation und bitte danach alle unsere Künstler gemeinsam auf die Bühne!